El pueblo españoi está en pié. Arma al brazo, marshan a los frentes de batalla y en ellos se baten contra los ofuscados enemigos del régimen.

Las armas recceionarias, las armas que pagaba el Estado para su defensa, se levantaron en casi todas las provincias de Espana sembrando la miseria, el terror el hambre y la muerte. Miles de niños, mujeres y ancianos cayeron y caerán bajo el plomo de los in surgentes h mbres que siempre llevaroa como lema-de palabra solamente-el orden, la paz, la fa-

El suelo patrio se ha visto en un instante, teñido de sangre inocente. Pero el pueblo no se ha inmutado. Instintivamente se alzó contra los que pretendían hacer retroceder la nación a los tiempos medioevales, con un arrojo y una voluntad ferrea y decidida se lan zó a combatir a los émulos de Ati-

!Amantes del orden y amantes de la paz!.. Que irónicos, que de-salmados estos hombres. Cuanta maldad y cuantos y cuan grandes instintos sanguinarios encierran... Llamab in antiespan iles a los trabajadores sindicales y son ellos los antiespañoles; llamaban revoltosos y destructores a las partidos obreros y son ellos los que formando una orda salvaje, destru-yen y asesi an al pueblo; llama-ban enemigos de España a los ciuladanos de izquierda y son eilos los que cometen actos que podían ser de fities consepodian ser de f tiles consecuencias para España.

Pero no pasarán! Asi grita el pueblo y así será. No pasaráo.

No han podido ilevar a cabo sus criminales instintos. El pueblo, el que trabaja y crea a España, les ha cerrado el camino, los ha reduci do pronto, muy pronto, habrá i de terminar en et desastre y en la destrucción que están llevando a cabo esos hombres sin honor, sin conciencia y in alma humana. El peso de la justicia caerá ingente sobre ellos, por criminales y traidores.

Gabriel Escobar

DENTISTA J. Llopis

Consulta de IO a 2 y de 4 a 8 AVDA. DE LA REPUBLICA, 10

Terraza Katiuska instalada a la entrada del puente de la estación. Noticiario Fok.

2.º Exito de la magnifica pro durción de la casa F x en español GRANADEROS DEL AMOR, por Raul Reulier y Conchita Mon-

Fábrica de Sellos de Cauchú

LA UNICA"

Sebastián Rubio

Sellos de todas clases y tamaños - Firmas autén ticas y no auténticas

Economía, esmero y entrega del trabajo a las 24 horas

Calle de Ram's, 52-Almería

AGENCIA

Paseo de S. Luis, 8 TELEFONO 1550

La de mayor volumen de negocio en Almería Servicio combinado de domicilio a domicilio

Barcelona. - Agencia Ibáñez Parque, 1
Barcelona.—Francisco Ubeda, Ausias Mach, 58 Valencia.—Viuda Sellés, Ri-

valta, 4

Alicante. -Transportes Conca, P. Progreso, 7 Palma de Mallorca.—Transportes Conca, Mora, 10

AGENCIA PAEZ Sirve a las casas más importantes de la capital.

EL PUEBLO EN PIE ESPECTÁCUIOS La sublevación del Bata- unos paisanos que dentro de la Caja de Reclutas con bandolo- ras azules en el brazo dotados de municioees y armamento.

(Viene de la Página 7.--CONCLUSION)

miento.

Observación sobre las act vidades de los jefes y oficiales y clases en general

En la tarde del 20 observé con toda clase de preocupaciones, cerrando las puertas y encargando que no entrase nadie que no fuese Oficial. - Por mi parte observe que el Comandante 2.º jefe, discutía acaloradamente con el Jete oyendo el que relata lo siguiente: "El Gobernador me ordena por teléfo no y personalmente que queden las fuerzas acuarteladas, a lo que contestó el Comandante: "Sr. Teniente Coronel: A mi juicio creó que el Gobernador no tiene autoridad para acuartelar las tropas, pues esto solo puede hacerlo el Sr. Comandante Militar, y teniendo en cuenta que no hay orden del mismo de la División y si la hay no la ha manifestado, quiere decir que no ex ste tal orden de la División e por lo tanto no debe existir el mismo, y tenga en cuenta que será el responsable." "Sr, Comandante: El acuartelamiento ha sido acordado entre el Sr. Gobernadar y el Comandante Militar de esta Plaza y Provincia como prime-ras autoridades."—"Sr. Comandante Militar: Por lo que veo las tropas quedan al ma: do del Sr. Gobernador y creo no hay nada escrito para dar el mando a tal señor." - "Sr. Comandante: El mando del Batallón es solo mío, pero él... " - El que relata no puede oir mas por la interrumpción del Alferez Secretario, que me sorprendió en la habitación inmediata a la que se sostenía la conferencia. ordenando no pasara nadie a la misma.

Jefe que diera unas órdenes lo do por las mi iciss. que evitó ocultándose en una

habitación y no saliendo hasta que sintió la presencia de la aviación, observando ya en el patio que el Suboficial Don Juan Pablos Dominguez y el Brigada de la Caja de Reclutas y un Sargento del Batallón, ocultándose también de los jeque con frecuencia se reunian fes y oficiales que quedaban en el despacho del jefe toda la en el Cuartel; daban órdenes oficialidad y que confenciaban a los soldados para que no dispararan sobre la aviación, obra colocada en la terraza de la 4.ª Compañía al mando del Teniente Don Antonio Alvarez dad o mentira. Guerrerro disparaba sobre los aparatos haciéndolo también

ras azules en el brazo dotados de municioees y armamente.

Estos datos los ha facilitado al Comité Central el Corne de Ordenes del Jefe del Batallón de Ametralia toras mámero 2 Juan Gómez Martin. que habita en subida de Sa Cristóbal, 5.

Para el jefe de la Estación de Radio

Ruego me di si recibié nuestra radio y con ampliación del mismo debo decirle que an el día de hoy han pasado a libpaña dos tabores de Regulares servandose que la ametraliado- desde Alhucema pongan cue ta a los que os engañan—radio a que me refiero puede ser ver

Remitido por Radio local a las 16 horas lecales.

Detalles del levantamiento militar en Ronda

La s'tración tiende a mejorer en toda España

Normalidad en Valencia

Valencia. -- La normalidad en esta capital es complets. Los obreros trabejan con todo regularidad y los servicios se encuentran euficientemente atendidos.

Los campesinos de Ronda dieron al traste con el intento fascista : : : : : :

Májaga. - Se conocen detalles del levantamiedto militar en el pueblo de Ronda.

En la noche del día diez y ocho, se corrió el rumor per el pueblo de qua los elementos militares, in tentaban levantarse en armas contra la R pública.

E pueblo armado se lanzó a la calle, comprobacdo la veracidad del rumor. Se supo también que se habían unido a les militares faccios s todos los elementos pertenecientes a Falango Española de esta localidad.

A la una de la madrogada se inició la sublevación. El teniente asalte, e rabineros y milicianos, coronel de la guarnición, acompa- han sali to e u dirección a las senado de un capitá , varios e idados y tres cabos, pretendió apoderaramosi Ayuntamiento de la lo Al que relata le ordenó el calidad. El edificio estaba guarda-

> Al Il gar fcente al Ayuntamiento, el te ilente coronel comunó s los milicianos a que se rindieran. Al mismo tiempo, disparó su pis

> Les mi icianes contestaron con una deso rga cerrada, entablánd e no vivo tir teo.

> En la refriega resultó muerto un paisano y heri los de grave lad el espitán de las fuerzas fse tosas y

> Los rebeldes consiguieron apoderarse del edificio, haciendo algunos prisioneros.

At dia signiente llegaron a Ronda les leg o es de campesinos ermados. Después de una hora de luche, se apoceraron del Ayuntemier to, incautándose de baita te arman ento y municiones.

Canndo se bubo restablecido la normalidad, an organizo ena nodirigió a varios puebles de las cercaulas que estaban en poder de las tropas fasolstas, y consiguioron apoderarse de ellos. 🕆 🛊

Se estrerba el cerro s

reciben del frente aragonés son bastante op imistas.

Las tropes leales prosiguen su avance hacia Zarageza. Cada ves se estracha más el cerco a esta es-

Un manifiesto de los inte estuales catalanes : : : :

Barcelona.—La Asociación de intelectuales ha publicado un menificato en el que hacen constar que se encuentran al luio de las faerzas antifarcistas.

La situación en Badajos

B dajoz. — La normalidad es completa en la capital y en la provincia.

Los trabajos no se han paratizado un solo momento y todos tos servicios se encuentran ateudidos con regularided.

La guernición se mantiene leal al Goolerno.

Una c lumna istograda por faerzas del Ejército, guardias de giones del sur; donde los rebeldin mantienen el fuego contra las teopas legies. La Prensa local, publi a sendar

rtí ulos apel-ndo a la caballeste sidad del Gobie no portugués par ticles Libes que fo vie en prop lando desde algunas emistras 🚛 ratio portugues:s.

Dr. José de Velasco

Tecólogo ginecólogo del Hospital Provincial

Consulta de ll a I y de

Eduardo Férez, 8

Muebles Granada CASA VICIAMA

Ampliaciones potograpic NOVELAS DE ALQUILI

FACILIDADES DE PA



¿Quiere vestir bien y barato?... Visite los almacenes de Confecciones

en donde encontrará los últimos mode os de la temporada.

SASTRERIA DE ALTA NOVEDAD

Avenida de la República, 5 💢 Almeria

Diputación de Almería — Biblioteca. Adelante! Organo de los Trabajadores (Almería). 4/8/1936, p. 5